



## Estafas digitales

El diputado panista **Daniel Chimal García** alzó la voz ante el creciente número de estafas por venta fraudulenta de boletos en línea, haciendo un llamado enérgico a la Policía Cibernética de la SSPC para reforzar los protocolos de prevención y protección digital. Su intervención no solo responde a una

preocupación ciudadana legítima, sino que posiciona su labor como una de las más activas en la defensa de los derechos de los consumidores digitales, al colocar este tema en la agenda nacional y exigir acciones coordinadas entre autoridades federales, locales y la Profeco.